

21. September 2010 - Hamelner Stadtjugendring arbeitet im umgebauten Bus

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 21. September 2010 um 11:29 Uhr

Stadtjugendring ist jetzt beweglich geworden

Ein "mobiler Jugendraum" - Bus wurde für die Jugendarbeit in Hameln umgebaut

Hameln (wbn). Glückwunsch! Der Stadtjugendring Hameln hat jetzt einen eigenen Bus für die Jugendarbeit.

Nach einjähriger Organisation und Umbauarbeit wurde der "mobile Jugendraum" jetzt offiziell eingeweiht und kann auch von Schulen, Vereinen und Verbänden genutzt werden. Interessenten können sich an den Stadtjugendring wenden, sagte Vorsitzender Carsten Olschimke laut Radio Aktiv. Hamelns Bürgermeisterin Ina Loth lobte die Idee einen Linienbus für die Jugendarbeit in der Rattenfängerstadt umzubauen.